

Ressort: Entertainment

Dieter Thomas Heck bedauert Ende von "Wetten, dass..?"

Berlin, 05.05.2014, 14:56 Uhr

GDN - Der langjährige Moderator der ZDF-"Hitparade", Dieter Thomas Heck, bedauert das Ende von "Wetten, dass..?" und hat sich für eine Fortsetzung der Fernsehsendung ausgesprochen. "Sie sollte fortgesetzt werden - aber ohne Markus Lanz. Er ist ein guter Moderator, aber für eine solche Show ungeeignet", sagte Heck im Gespräch mit der Programmzeitschrift "Auf einen Blick".

Die Show könnte seiner Auffassung nach "jemand vom Format eines Thomas Gottschalk oder Frank Elstner" retten. Auch die jungen Nachwuchskräfte in der TV-Branche kritisiert Heck. Die seien oft nicht gut vorbereitet. "Oder sie stellen sich selbst zu sehr in den Mittelpunkt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34097/dieter-thomas-heck-bedauert-ende-von-wetten-dass.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com